

**30 Jahre Fachstelle Migration
Zukunftssymposium 23.10.09**

Thesen von Rania Bahnan Buechi

Die Schweiz steckt selbst in einer Identitätskrise und muss diese Aufgabe lösen um handlungsfähiger zu werden und um eine glaubwürdige Politik zu formulieren.

Die schweizerische Migrationspolitik der letzten Jahre wird der Komplexität der veränderte Migrationsprozesse und der Vielfalt der Lebenswelten von Migrantinnen und Migranten nicht gerecht.

Kirchliche Institutionen haben eine identitätsstiftende Rolle zwischen „laissez faire“ und „das Boot ist voll“ zu spielen.